

発行者: 部活動世話係 山城 大作
外間 頼輝

「3年生の存在で」

男子駅伝2区 2年4組 具志堅 一斗

Catch Your Dreams!

つか
～ 夢を掴もう ～

大雨で最悪な天気でしたが、地区駅伝おつかれ様でした。今回からは、中頭地区駅伝特集となります。

1区	2区	3区	4区	5区	6区	総合成績
東恩阿志穂 13:58(22)	松堂可奈未 8:59(23)	田中凜 7:56(9)	上原愛海 7:59(20)	島袋ゆりあ 12:24(17)	—	51:16 21位
照屋琉球 13:55(7)	具志堅一斗 10:27(9)	新垣連 11:29(18)	高江洲旭 11:33(18)	首里悠斗 10:00(3)	目差元気 14:14(11)	1:11:38 8位

僕は、去年は捕員でしたが、今年は2区で走ることができました。今回、僕が2区で走れたのは、練習での先輩の声かけやチームの雰囲気もよく練習に楽しく参加することができたからだと思います。今回、初めて駅伝を走ってみて、とても緊張して疲れたけど、走った後の達成感が大きく、「練習で頑張った良かった」と思え	ました。そして、僕が練習を頑張った達成感を得られたのは、3年生の存在が大きかったからです。僕たちは今回、8位の入賞はしたけど4位以内の県大会に行くことができなかったのが悔しかったです。だから、来年はもっと練習して県大会に行けるようにしたいです。
---	--

「みんなで走れて良かった」

男子駅伝3区 3年4組 新垣 蓮

たすき
「襷に残った悔しさ」

男子駅伝1区 3年5組 照屋 琉球

僕たちは、夏休みから長距離の練習をしてきました。そして、駅伝大会では、2連覇という目標がありました。しかし、大会2日前に、急な区間変更がありました。区間変更があった3人は、1回も走ったことが無いコースを本番に走らないといけないなどと、チームとして本番に向けてのコンディションはとても良いとは言えないものでした。そして本番当日、天気は大雨で風もとても強く悪天候の中でレースがス	タートし、最終的な順位は八位でした。「メンバーがベストメンバーだったら・・・」「もっと練習しとけば・・・」などの後悔や悔しい気持ちが残りました。自分たち3年生は、もう中学の駅伝や陸上に出て走ったりすることはできないし、受験に向かって勉強を頑張ることしかできないが、今の2年生や1年生には、来年の陸上や駅伝で今年よりも良い結果を残してほしいです。
---	--

僕たちは、地区陸上が終わってすぐに練習を始め、2連覇を目標に11月3日に、あやはし海中道路を走りました。でも、本番2日前にメンバー変更があり、思い空気の中、本番を迎えることになりました。当日は天候も悪く寒い中、1区が走りスタートしました。僕は3kmを走れるのか不安の中タスキをもらい走りました。走	ってる時も風が強く、雨は降っていて体の全体が痛かったけど、無事に4区にタスキを渡すことができ、少し安心しました。結果は8位という悔しい結果で終わったけど、みんなで走れて良かったと思い、練習をサポートしてくれたマネージャーや先生方本当にありがとうございました。
--	---

「悔いはなかったです」

男子駅伝6区 3年4組 目差 元気

私たち駅伝部は、3年生が少ない中で、約1ヶ月の練習を頑張りました。きつい練習も、3年生が声を出して引っ張っていました。特にキャプテンは、面白くて、チームを笑わせてくれました。本番では、私は6区を走りました。6区は初めてだったので不安でした。自分の目標のタイムは出なかったけど、順位を保ってゴールしました。チームの目標の4位以内に入って、県大会に行くことはできなかったけど、これまでの練習も試走も頑張ってきたので、悔いはなかったです。今まで、世話になった監督やマネージャーに感謝したいです。これからは受験勉強を頑張っていきたいです。

「全力を出し切り、タスキをつなげられた」

男子駅伝4区 2年2組 高江洲 旭

夏休みの地区陸上の練習もあわせて、約3ヶ月の間、雨の日も風の日も、日照り強い日も、同じ競技の仲間と地区駅伝大会2連覇を目標に頑張ってきました。そんな中、臨んだ大会当日、まるで台風のように、強い雨と強い風に見舞われ、最悪の天気でした。また、練習の試走でもこんな風が強い日はなかったのでタイムが遅くなるのではないかと不安でした。ですが、小島先生のアドバイスや付き添いの森根新君のサポートのおかげで落ち着いて競技に取り組むことができました。競技では、新垣蓮先輩からタスキをもらい首里悠斗君につなげますが、予想通り向かい風の強風で練習の時よりも走りづらかったです。それでも、全力を出し切りタスキをつなげることができ、男子は総合8位という結果でした。来年はこの悔しさを生かして総合1位を狙って頑張りたいです。

「来年は先頭に立って優勝目指します」

男子駅伝5区 2年3組 首里 悠斗

今年の地区駅伝も、去年と同じ5区を走りました。今年は緊張よりも楽しみの方が大きくて気楽に走ることができました。結果は8位で2連覇することはできなかったけど、全員が全力を出し切れたので良かったです。同級生・先輩から受け渡されたタスキを持って走ると、練習	で1人で走るよりも、責任感を持って、相手が前に見えたら、どんなに離れていても絶対に抜くという気持ちで走れました。来年は、僕たちが先頭に立って優勝目指して頑張ります。
---	--

駅伝

【追記】

男子駅伝の選手、選手団、マネージャー、役員先生方、お疲れ様でした。悔しい気持ちや達成感などさまざまな経験して、自分自身が成長したことでしょう。天候が悪い中、本当におつかれ様でした。

今回は女子駅伝を紹介します。